



魅力満載の都井岬。雄大な景色が素晴らしい。

「2度目の
串間市民！
私の楽園……
くしま」



県庁職員にとりまして3月は「そわそわする」季節です。上司に呼ばれて、次の赴任先を告げられるのです。

これは、平成27年3月の県庁の一室での風景です。

上司「次の赴任先は、ん？串間市役所？だよ」

私「ありがとうございます。え？串間市役所？串間土木事務所ではないんですか？」

上司「確かに串間市役所と書いてあるね」

県庁の土木技師である私にとりまして、赴任先は本庁もしくは県内に十数カ所ある土木事務所や港湾事務所が定番であるために、上司も私も少しビックリしたのです。

まだ20代の頃、串間土木事務所勤務し、福島港がまだ完成していない海岸で、ウインドサーフィンを楽しみました。今回、2度目の串間市民になりました。実は私の家内が串間市の本城出身であるため、年に数回は串間市に来て、四季折々の魅力を堪能していた私にとりまして、願ってもない転勤でした。

串間市の魅力は、都井岬の雄大な風景、幸島、恋ヶ浦、春の夕

の芽、梅雨時期のホタル、秋の山芋掘り、夜の星の美しさ、海の幸（ミナ、ナガラメ）など枚挙にいとまがありません。

「自然が豊かで食べ物がおいしい」といったフレーズは、本能的を射た正しい表現であると思えます。しかし、宮崎市佐土原町出身の私にとりまして、本城に帰省する時にいつも感じていたことがあります。なんて癒やされる場所だ、何かが佐土原とは違うな？自然が豊かなこと、食べ物がいまいこと、それだけなのか、何なんだろう？

串間市民になり、市役所に勤務し、この2年間多くの方々と、はじめにコミュニケーションを交わした結果、たどりついた答えはこうです。

同じ宮崎県ですが、明らかに佐土原とは習慣の違いや言葉の違いがあります。大げさに言えば異国情緒でしょうか。今回は上町に住まわせていただいたのですが、地区の行事がいろいろあります。古き良き伝統が息づいています。形の見えない魅力が満載なのです。そして、どの方も自分の住む場所に対する郷土愛が大変強いのです。



よこやま よしとむ
横山 義仁さん(54歳)
佐土原町出身。昭和60年に県庁入庁。昭和62年から63年に串間土木事務所勤務。平成27年から2年間、串間市へ出向。平成29年より県庁都市計画課で勤務。趣味は釣りと自転車。

素晴らしいなと感動しました。きっと、その土地の魅力は、風景や食べ物のように形が見えるモノの魅力だけではなく、形の見えない魅力との合計で決まるのに違いない、だから私にとって串間市はワクワクする「楽園」に感じられたんだと。

ただか同じ宮崎県内の佐土原生まれの私が、このように串間市のことを「楽園」と感じるのだから、おそらく県外の方々はきっと、串間市に魅了されるのではないのでしょうか。

平成29年2月に串間市の「エゴツリーズム推進全体構想」が国からの認定を受けました。九州初の快挙です。串間市の魅力を感じることでできるツアーがきっとたくさんできることでしょう。もっともっとたくさんの人に、「楽園」を味わっていただきたいと思います。

TOPIC



家庭などから収集したプラスチックリサイクルを一時保管する施設「日南市リサイクルストックヤード」が完成しました。串間市内の各家庭で分別されたプラスチック類も同施設へ運ばれます。プラスチックリサイクルが開始されることにより、回収率の増加やリサイクル率の向上が期待されます。

日南市リサイクルストックヤードが完成

情報アラカルト

串間で行われるイベントやまちの話題まで、見逃さない情報が満載です。

TOPIC



日本財団から福祉車両寄贈

3月24日、多機能型事業所「ひだまり」に、日本財団から福祉車両1台が贈られました。同事業所は、未就学児を対象とし、コミュニケーション支援プログラムを導入しながら、保育士との1対1でのコミュニケーションや小集団の活動を取り入れることで、心身の発達を促しています。

EVENT

第10回 畳の上の陶器市 第10回九州窯元行列 in 串間

2017 5/ 26(金)~28(日)

会場：旧吉松家住宅及び周辺商店街

■26日(金) 9:30~18:00
■27日(土) 9:30~20:00
■28日(日) 9:30~17:30

今年で10回を数え、すっかり串間市の恒例行事となった『九州窯元行列 in 串間』が、5月26日(金)から28日(日)までの3日間に渡って旧吉松家住宅で開催されます。

『畳の上の陶器市』というテーマにも象徴されるように、情緒あふれる内装に美しい陶器が並ぶ光景は、まるでタイムスリップしたかのよう。靴を脱ぎ、畳の上でリラックスして窯元と話すことで、陶器の違った一面や楽しみ方を発見できるかもしれません。



問/串間商工会議所 ☎72-0254

EVENT さつき花季展のお知らせ



串間市盆栽愛好会の皆さんが丹精込めて育てた「さつき盆栽」を展示します。19日は、先着30名にさつきの苗木を配布しますので、ぜひ足をお運びください。

●日時=5月19・20日 午前9時~午後5時
●会場=アクティブセンターロビー
●問い合わせ先=水元さん ☎75-1895